

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Excellente entente pour le repas du hameau de Creys



Les participants ont pris l'apéritif à l'ombre des tilleuls.

La plupart des hameaux de Creys-Mépieu ont leur repas annuel. Celui de Creys avait lieu ce samedi 5 juillet à midi. Une quarantaine d'habitants du hameau s'étaient réunis dans la salle des Écoux pour un repas constitué d'une salade verte, de jambon au madère, de gratin dauphinois et de tartes au sucre.

L'équipe de bénévoles comprenait Nathalie, deux Florence, Corinne, Delphine, mais aussi Franck, Alessio, Dominique, Serge et Grégory.

Cette vaillante brigade a su proposer un déjeuner excellent et une ambiance de haut niveau.

Les conversations ont duré fort tard et les rires fusaient encore à la nuit tombée.